

横浜市立大学・金沢高校主催

小学生対象「はじめてのサッカー教室」を開催しました

横浜市立大学は、市立金沢高校と共催で、3月28日（火）に「はじめてのサッカー教室～市大生・金高生といっしょにキックオフ！～」を開催しました。この教室は、区内の小学校に通う子どもたちを対象とし、高校生・大学生が指導を行うことで、スポーツ未経験の小学生にスポーツを始めるきっかけを提供するとともにサッカーの面白さを知ってもらうことを目的として企画され、今年で4度目の開催となります。

「はじめてのサッカー教室」には、サッカー経験の全くない児童からクラブチームに所属している児童まで、様々な子供たちが参加し、指導者役の横浜市立大学および金沢高校のサッカー部員たちは自身が考案した練習メニューを基に、初心者も経験者も楽しむことのできるよう工夫をこらして指導を行いました。最後は子供たちと指導者を務めた学生たちが笑顔でハイタッチを交わし、大盛況のうちに終わりました。

<実施概要>

- 日時 :平成 29 年3月 28 日(火)13:30～15:30
- 場所 :横浜市立大学第2グラウンド(横浜市金沢区瀬戸 22-2)
- 対象 :金沢区内の小学生(1～4年生程度)並びに平成 29 年4月から小学生になる未就学児
※経験の有無、性別は問いません
- 参加人数 :90 人(小学生:35 名・金沢高生:40 名、横浜市立大生:15 名)
- 主催 :横浜市立大学・市立金沢高校

<参加者の声>

- ・楽しかった。もっとサッカーをしたいと思った(小学2年生・男子)
- ・教えるというよりも一緒に楽しませてもらった。
子供たちから元気ももらった(横浜市立大学サッカー部員)



当日の様子

お問い合わせ先

学生・キャリア支援課長 上野 修 Tel 045-787-2090